

Maduro denuncia que la extrema derecha apuesta por escenarios de violencia



Foto: TeleSur

La Habana, 23 ene (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, denunció este lunes que la ultraderecha del país busca generar nuevos episodios de desestabilización para asaltar el poder.

El jefe de Estado afirmó, durante la transmisión de su programa Con Maduro Más, que un sector de la oposición pretende imponer el escenario de la guerra económica y psicológica, y apuesta por la creación del caos en las redes sociales, con el fin de influir sobre los venezolanos.

Asimismo, recalcó que el pueblo sabe quiénes son los culpables de las acciones coercitivas unilaterales contra Venezuela, las cuales han atacado directamente a la estabilidad del país y de su economía.

Al tiempo que sentenció que este año se encuentra marcado por un proceso electoral que garantizará la paz a sus habitantes. El mandatario enfatizó que este año "llueva, truene o relampaguee", habrá elecciones.

"Le digo a los venezolanos y venezolanas, hay que estar en alerta permanente, (con) nervios de acero, calma y cordura; máxima movilización popular que el equipo gana", externó.

Las palabras del gobernante ocurren en el marco de la desarticulación de cinco planes de desestabilización orquestados por la Administración de Control de Drogas (DEA) y la Agencia Central de Inteligencia (CIA) de Estados Unidos (EE.UU.), en contubernio con sectores políticos venezolanos.

"Todos los involucrados autores materiales de estas cinco conspiraciones fueron descubiertos por la inteligencia del Estado (...) todos están detenidos y puedo decir algo más, todos están convictos y confesos", manifestó el jefe de Estado del país suramericano.

"Están sus testimonios grabados, escritos, que confirman los planes para atacar unidades militares, para llenar de violencia el país, confirman sus cómplices políticos (...) confirman los planes para asesinar, para asesinar al (ministro de la Defensa) general (Vladimir Padrino (López))", reveló.

El presidente Maduro destacó la capacidad profesional del Ministerio Público y de la inteligencia del Estado, "que le han evitado al país un baño de sangre, que el país entre en las puertas de una violencia armada, que es lo que quieren".

El presidente venezolano, asimismo, advirtió que la llegada del Comando Sur de EE.UU. a Ecuador llevará mucha más violencia a ese país suramericano.

Detalló que dialogó con su homólogo ecuatoriano, Daniel Noboa, a quien le pidió que "no le abra las puertas de su país al diablo".

Contó que solicitó a Noboa sacar al Comando Sur de su nación porque a donde llega Estados Unidos se impone el caos. (Fuente: TeleSur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/345163-maduro-denuncia-que-la-extrema-derecha-apuesta-por-escenarios-de-violencia>



Radio Habana Cuba